Curso avanzado de la industria de la palma

Palmas Oleaginosas Bucarelia S.A. esta desarrollando desde el mes de marzo del año 2000 y hasta el próximo mes de Julio un programa de capacitación que ha llamado Curso Avanzado De La Industria De La Palma, el cual pretende capacitar no solo a sus trabajadores en las diferentes áreas y niveles (directivos, supervisores y destajeros), sino que ha decidido dar activa participación a cuatro palmicultores de la zona y a tres personas del programa de Desarrollo y Paz para el Magdalena Medio (programa en el cual Bucarelía ha tenido una gran participación), completando de esta forma un grupo total de 33 participantes.

El objetivo general del curso es continuar el programa de potenciación de habilidades, destrezas y mayores conocimientos a los participantes del mismo que requieran formación técnica integral en el proceso Agronómico e industrial de la Palma Africana, facilitando un mejor desempeño individual y de equipo que contribuya al logro de los objetivos de productividad y competitividad no sólo de la Compañía sino del sector en palmero en general.

El curso avanzado de la Industria de la Palma, ha contado con la experiencia y conocimientos técnicos de expositores que están vinculados al sector palmero desde hace muchos años, lo cual les permite tener plena autoridad en el manejo de los temas. Entre ellos contamos con la participación, coordinación y experiencia del Dr. Fernando Bernal quien además nos viene colaborando como asesor técnico del área agronómica, así como nuestros agrónomos y algunos invitados especiales de otras plantaciones vecinas y del gremio palmero como Cenipalma Y Fedepalma entre los cuales se destacan:

Dr. Miguel Ángel Mazorra
Ing. Tito Eduardo Salcedo
Ing. Pedro Nel Franco
Ing. Norman Correa
Ing. Carlos Durán
Ing. Marcos Cruz
Ing. Carolina Mojica
Dr. Hector Aguirre
Dra. Analida Coronel
Ing. Carlos Fernández

Ing. Jaime Acero Ing. Castor Jet Acevedo

Ing. Camilo Vargas Ing. Blanca Gualdrón

Ing. Eduardo Castañeda Ing. Guillermo Estrada

Dra. Yadira Sequea

Qué opinan algunos de los asistentes al curso?

Nelson Sánchez: Recolección de fruto. 16 años de labores en Bucarelia



"Me siento contento por la participación en este curso, como trabajadores es importante que conozcamos todo lo que tiene que ver con el cultivo de la palma y entender que si no fuera por ella no viviriamos y no habria desarrollo en la región: los conferencistas y en especial el Dr. Bernal son personas con muchos conocimientos y la manera de explicar es muy clara; Agradezco a la empresa por haberme tenido en cuenta para esta capacitación."

Julio Iglesias Gómez: Supervisor de campo. 21 años de servicio en Bucarelia.

"El participar en este curso es un orgullo y un reto mas, pues considero que los conocimientos adquiridos a través de él, deben ser aplicados en el trabajo; los conferencistas en cabeza del Dr. Bernal son muy buenos y facilitan el entendimiento de los temas; agradezco a Bucarelia por tenerme en cuanta para este curso.

Yaneth Blanco: Ing. agrónoma PDPMM

"El curso que estamos realizando, a nosotros como entidad nos da una ventaja muy grande, debido que hemos luchado con la mano de obra calificada. Para las actividades de nuestro cultivo de palma y no la hemos encontrado; con esta capacitación empezamos a ver que Bucarelia, una entidad que pesa en el medio palmero se ha preocupado por brindarle a la zona esa mano de obra para facilitar cualquier tipo de investigación o actividad que se pretenda desarrollar con cualquier programa aledaño a las palmeras existentes.

La calidad de los conferencistas es excelente, se cuenta con una capacitación muy adaptada a la zona, con mucha experiencia no sólo nacional, sino internacional, como es el caso del Dr. Bernal, y como casi todos los conferencistas quienes poseen un excelente promedio educativo; programas como este no deben quedarse aquí, debemos incrementarlos para que no sean el primero ni el ultimo, sino que sean el inicio de una gran cadena de capacitación que se haga para este negocio en Colombia."

Escrito por: Fanny Teresa Ardila Riveros, Directora de Desarrollo y Bienestar Social, Palmas Olegainosas Bucarelia S.A.